

LE CANADA

Journal Quotidien du soir

LA VALLEE DE L'OTTAWA

Journal Hebdomadaire à 16 pages.

Directeur de la rédaction OSCAR McDONNELL

Secrétaire F. A. J. VOYER

BUREAU: 414 et 416 Rue Sussex

OTTAWA, ONT.

Samedi 18 Octobre 1890

LES PERSONNES QUI NE REÇVONT PAS LEUR JOURNAL RÉGULIÈREMENT SONT PRIÉES DE DONNER AVIS SANS DÉLAI AU BUREAU DE L'ADMINISTRATION.

ECHOS DU JOUR

Le gouverneur-général ne reviendra pas avant le 3 novembre.

On dit que le R. P. Lacombe sera nommé évêque de Mgr. Gendron.

Les élections provinciales du Nouveau-Brunswick auront lieu jeudi prochain.

M. Emile Tardivel abandonne la direction du TRAVAILLEUR, de Worcester, Mass.

On dit que M. Desmarais, député de St-Hyacinthe, deviendra ministre à Québec.

L'espace occupé par le Canada à l'Exposition de la Jamaïque sera de 15,000 pieds carrés.

Le Gouverneur du Canada doit à près de \$200,000 le déficit de la province de Québec.

Le MANITOBA a maintenant vingt ans. Nous souhaitons le voir longtemps encore défendre les institutions canadiennes énoncées dans sa loi.

Le PETIT MONITEUR annonce pour ces prochains jours la publication de l'ouvrage de Père D'Éon annoncé depuis longtemps: Jésus Christ.

La Chambre de Commerce de Montréal demande au gouvernement d'imposer un droit de 5 cents par douzaine d'œufs venant des États-Unis.

Un Américain d'ouest a acheté de M. Baillarge la maison rue St-Louis, à Québec, où Montgomery est mort, dans le but de la reconstruire de toutes pièces à l'Exposition de Chicago.

Le comte de Paris est puissamment riche. Outre l'immense fortune qu'il possède déjà, il vient d'hériter de son beau-père, le duc de Montpensier, de la jolie somme de cent soixante millions de francs.

Au banquet offert au comte de Paris il y aura un toast à la Reine, à nos hôtes, au Canada et à la France.

Il est probable que cette dernière santé sera proposée par le général de Paris.

D'après le tableau général, les membres du clergé séculier de l'Archidiocèse de Québec sont au nombre de 366. Le doyen d'Age et d'ordination, est M. l'abbé Louis Antoine-Proulx, âgé de 80 ans, et prêtre depuis le 22 septembre 18 2.

Le STAR, de Londres annonce que les archevêques d'Armagh, Dublin, Cusheal et de Tuam ont été invités à se rendre à Rome au commencement de janvier, pour y discuter différentes questions se rattachant à la situation en Irlande.

Un électricien distingué veut mettre le comble à sa réputation en construisant un moteur électrique pouvant conduire un train de Philadelphie à New York en 36 minutes 150 milles en une heure et la vitesse que pourra donner ce moteur.

L'ÉTYMOLOGIE de la consigne. L'intitulé d'un article: Le futur roi de France est: Quand le comte de Paris sera roi de France les pontes auront des dents, les actionnaires de l'ÉTYMOLOGIE toucheront des dividendes et il y aura échange d'excursions du samedi en ballon entre la lune et la terre.

Le PIONNIER (de Sherbrooke) n'a pas vu, ni entré dans sa 25e année sans faire de l'extra. Sa dernière édition est superbe. Quant à la qualité, c'est à dire: Huit grandes pages bondées d'articles à sujet et signatures variées... Nous félicitons le confrère, et si nos souhaits s'accomplissent il verra bien d'autres années.

Le correspondant washingtonien du MAIL, dit-il, de bonne source que les républicains se sont déjà aperçus du fâcheux effet que le tarif McKinley aura pour leur influence électorale. Pour remédier à ce mal, il serait question d'avoir, le mois prochain, une session extraordinaire du Congrès et de remanier la nouvelle loi fiscale.

Un journal parisien, le SÉCULAR, constate qu'en présence du nouveau tarif douanier des États-Unis, il n'y a que deux parties à prendre: ou bien composer avec le gouvernement américain en accordant la concession pour concession, et le retrait du décret prohibant l'entrée des viandes salées américaines en France fournissant un terrain de transaction; ou bien engager violemment la lutte en rendant coup pour coup.

De l'USION LIBÉRALE: "Convoquer une assemblée de citoyens dans la chambre du maire de Montréal, y sommer un comité d'hommes de différentes nationalités, accorder au comte de Paris le titre de Monsieur, c'est par trop donner un caractère officiel à cette démonstration qui doit être d'un caractère privé, c'est par trop acquiescer aux prétentions de cet homme qui veut être roi de son pays malgré ses convictions."

"Nous espérons, qu'à Québec, on évitera toute exagération. Reconnaissons le comte de Paris comme un successeur M. Rameau de St-Pax. C'est déjà beaucoup faire."

"M. Rameau, à nos yeux, avait le mérite d'être un bienfaiteur. Il était fait notre aïeule par ses nobles écrits. C'est par son personnellement, le comte de Paris n'a rien fait pour nous. Et ses aïeux ont laissé dans notre population un bien précieux venant en nous abandonnant à la merci des étrangers."

LES D'ORLEANS

(Suite et fin)

Le volcan fit éruption deux mois plus tard, à la fin du mois de juillet 1830. Le roi Charles X abdiqua en faveur de son petit-fils, le comte de Chambord, fils du duc de Berry assassiné dix ans auparavant. Le roi eut la naïveté de charger son cousin le duc d'Orléans de faire proclamer l'enfant royal sous le nom de Henri V. Le duc d'Orléans se montra plus pratique. Il garda le trône pour lui-même. Le vieux général La Fayette qui avait aidé à élever le jeune roi, s'aperçut mais trop tard, qu'il avait servi un homme sans parole et sans cœur et lui envoya sa démission de général de la garde nationale.

Louis-Philippe voulut rompre avec les traditions de sa famille prit le titre de roi des Français, dont la signification est plus démocratique que celle de roi de France, et il mit de côté le drapeau blanc à fleur de lis pour reprendre le drapeau tricolore de la Révolution et de l'Empire, à l'hôtel de ville de Paris, dans cette fameuse scène du balcon où le vieux La Fayette présenta à la foule le nouveau roi Louis-Philippe comme "le meilleur des républicains." Le roi foula le drapeau blanc aux pieds et serra sur son cœur le tricolore.

Louis-Philippe fut un assez bon roi; mais il n'y avait aucune noblesse dans sa nature. Il n'y a pas eu de souverain en Europe à la vue duquel on ait attendu aussi souvenement qu'à celle de Louis-Philippe. Pendant son règne, on débattit longuement deux questions. Louis-Philippe était-il devenu roi, quoique Bourbon ou parce que Bourbon?

Probablement que le roi s'intéressait peu à chercher la solution de ce problème; il en était autrement pour la seconde question qui était celle-ci: dans un gouvernement constitutionnel, le roi doit-il régner sans gouverner, ou gouverner et régner en même temps? Aujourd'hui, il n'y a aucun doute à ce sujet, mais, il y a soixante ans, on n'était pas aussi avancé en France.

Par suite de sa passion de gouverner, le roi perdit son trône par la révolution de 1848, révolution à laquelle prit une part très active le marquis de Lasfeyrie, petit-fils par sa mère du général La Fayette, et le père du compagnon actuel du comte de Paris! Le roi Louis-Philippe mourut en Angleterre pendant son exil, de même que ce Charles X qu'il avait suppléant, était mort en exil.

LE DUC D'ORLEANS

Ce roi des Français eût fait bon figure au Canada; car il eût été "beaucoup d'enfants." Quatre de ces derniers vivent encore. Ce sont le duc de Nemours, le prince de Joinville, le duc d'Aniane, le plus riche de tous, et la princesse de Clémentine, mariée à un prince de Saxe-Cobourg-Gotha et dont le fils Ferdinand joue un rôle si risqué à la tête du gouvernement de Bulgarie.

Laine des fils du roi Louis-Philippe, celui qui hérita de son titre de duc, était né en 1810, à Palerme, en Sicile pendant l'exil de son père. C'était un prince aux principes libéraux, au caractère ouvert, aux manières affables. Il était très populaire à Paris parmi les gens de lettres et les artistes. Ce prince et son bis-aïeul surnommé le charitable ont les deux meilleurs membres de cette famille.

Ferdinand Philippe avait épousé en 1837, la princesse Hélène de Mecklenbourg, allemande protestante union que les gens de la vieille noblesse lui reprochèrent publiquement. Cinq ans après ce mariage, le 13 juillet 1842, comme le duc revenait de Neuilly en voiture, ses chevaux s'emportèrent près de la porte Maillot. Il fut jeté sur le sol et dans sa chute il se brisa l'épine dorsale. Il mourut âgé de moins de 32 ans, laissant deux fils, le comte de Paris et le duc de Chartres.

LE COMTE DE PARIS

Le roi Louis Philippe, qui avait une certaine finesse bourgeoise, avait cru se faire bien venir des Parisiens en rompant avec les traditions de sa famille et en choisissant pour l'aîné de ses petits fils, le titre de Comte de Paris à la place de celui de duc de Chartres. Cela ne lui a guère porté bonheur. Le comte de Paris n'avait que quatre ans quand son père mourut si malheureusement, et il n'avait pas accompli sa dixième année lorsque son grand-père perdit le trône. Les deux petits princes durent prendre en 1848, le chemin de l'exil.

Lorsque la guerre civile éclata aux États-Unis, ces deux princes, dont l'aîné n'avait que 22 ans, passèrent l'océan pour venir offrir leur épée à la cause de l'Union. Ils servirent dans l'état major du général en chef MacClellan; mais ils n'eurent aucune occasion de se distinguer sur les champs de bataille.

Au bout d'une quinzaine de mois passés à l'armée, ils retournèrent en Europe et le silence se fit autour d'eux. Mais, en 1871, quand la France leur ouvrit ses portes, ils s'empresèrent de lui réclamer, à titre d'indemnité, les quelques millions que les Allemands avaient laissés dans la caisse publique. C'est à ce côté le moins sympathique du caractère de cette famille; elle aime trop l'argent.

Dans ces derniers temps, le comte a beaucoup fait parler de lui, non moins par les relations qu'il a eues avec le général Boulanger que par les explications qu'il a données dernièrement de ces relations.

LE PETIT DUC

Le comte de Paris épousa en 1864, à l'âge de 26 ans, sa cousine germaine, la princesse Maria Isabelle, fille du duc de Montpensier et de la princesse Louise, sœur de la reine Isabelle d'Espagne. De ce mariage est né, entraînés enfants le petit duc d'Orléans, Louis Philippe Robert, qui est âgé d'un peu moins de 22 ans. Ce duc a fait un instant, parler de lui par l'épique qu'il fit en allant à Paris offrir au gouvernement de servir, comme tous les autres jeunes gens français, dans les rangs d'un régiment, ou simple soldat. Comme sa famille était exilée depuis 1836 grâce au général Boulanger, on s'empara du petit duc et on l'envoya en prison où il passa quelques mois. On lui donna par dérision le surnom de duc de Gamelle, parce qu'il dit que son ambition était de manger à la gamelle de soldat, à l'exemple des autres jeunes gens de France.

NOUVELLES DE QUEBEC

QUÉBEC, 18 oct.—Le comte de Paris sera ici le 23.

Il a été décidé que l'on élèvera sur la terrasse de la rue de Champlain le monument de Québec.

L'inauguration de cette statue se fera en 1892 date anniversaire des moeurs d'or de cette société.

Les amis de M. Mercier ont vu leur projet en cas de victoire de l'entente en argent d'un valeur de \$800,000.

Le séminaire de Québec a célébré jeudi le 200e anniversaire de sa fondation.

Alce Ansell qui s'est plaint d'avoir été assailli par des soldats qui subissent leur projet actuellement parait n'être qu'une invention et un hypocrisie de la presse. La preuve démontre que sa virginité a subi les premiers assauts sur des rives qui ne sont pas celles de Québec.

Le 10e régiment, dans l'après-midi, MM. Eugène Drouin, qui tombe souvent d'épiscopie est parti de chez son frère, à St-Sauveur, pour se rendre chez lui au village St-Charles et n'a pas été revu depuis.

Le procès de McCreedy contre Tarté est de nouveau remis. Il reprendra mardi.

NOUVELLES DE MONTREAL

MONTREAL, 18 oct.—Avant hier soir un nègre fit la rencontre d'une petite fille de 11 ans et l'accompagna jusqu'à la rue Côte, la petite fille allait visiter sa tante.

En passant près du Théâtre Royal, il offrit à l'enfant d'entrer avec lui, ce qui fut refusé et l'homme, après que l'individa eût acheté des bonbons et des macarons, la petite fille consentit.

Après avoir assisté à la représentation le soir, l'homme conduisit la petite fille dans une maison de la rue Villeroy, sous prétexte qu'il demeurait là. Quelques minutes après la petite fille se mit à crier et à appeler au secours. Le monsieur sortit de la chambre en toute hâte et se sauva à toutes jambes. Une plainte a été faite en cour de police.

Amable Lévesque est tombé sous les roues de sa voiture et a été écrasé à mort. Il est mort depuis quelques mois.

On parle de l'arrestation d'un vieux notaire de cette ville, sur une accusation de parjure.

Hier les professeurs de l'École de Médecine se sont réunis pour adopter les résolutions des comités conjoints de Laval et Victoria, concernant les études médicales. La ligne de démarcation qui existait l'an dernier est plus accentuée que jamais et les deux écoles ont jusqu'à l'adoption de la loi de la faculté de Québec.

Laval compte aujourd'hui 104 élèves et l'École de Québec 190.

AVIS ! AVIS !

Le Canada Atlantique changera ses heures de départ et d'arrivée le 20 octobre. L'Express pour New-York et Boston partira à 1,45 hrs. p. m. au lieu de 2 hrs p. m. et arrivera à midi au lieu de 11,35 a. m.

LE SALON DE DEVANT

Est la scène de bien des tragédies et comédies domestiques. C'est là que le jeune fille de la maison reçoit son amoureux qui vient toujours à bonne heure et participe aux efforts faits pour user l'ameublement fourni par la Métropolitain Mfg. Co. C'est là aussi que le ministre de la religion benêt et couronné l'union matrimoniale. Le jeune homme se rend au salon de salon, mais pas les meubles fournis par la Métropolitain Mfg. Co.

C'est nous amène à vous parler d'ameublement de maison, mais ce serait une perte de temps que d'en faire ici une longue description. Une visite au No. 57 rue Sussex vous sera plus profitable que la lecture des annonces, mêmes quand celles-ci sont aussi intéressantes que les nôtres.

LA CAMPAGNE ELECTORALE EN ITALIE

ROME, 18 oct.—L'OSSERVATORE ROMANO, publie le programme politique du parti catholique. Ce programme est basé sur le rétablissement du pouvoir temporel du Pape, mais il accepte dans une grande mesure l'Unité italienne et le maintien d'un corps représentatif national. Il demande de plus la liberté politique et le respect dû à la religion, la réforme du régime des impôts, l'union municipale très étendue et de bonnes relations avec les autres puissances pour que l'Italie ne puisse pas se trouver isolée.

UNE FEMME INFIDÈLE

CHARLOTTE, C. N., 18 oct.—John Dixon jeune cultivateur, s'aperçut que des relations existaient entre sa jeune femme et Halsey qui était presque un étranger dans la paroisse. Dixon fit part de ses soupçons à Halsey et lui dit que s'il n'arrêtait pas ses visites pendant son absence, il le tuerait.

Hier comme il rentrait chez lui il vit sortir sa femme, sans qu'elle même l'eût aperçue. Il arma de son fusil et la distance. Elle pétra sous le bois et son mari s'empressa derrière un arbre. Halsey survint quelques instants après et tous les soupçons de Dixon furent confirmés. Il s'avança à pas de loup jusqu'à une faible distance de ce couple adultère, il visa froidement et tira. La balle atteignit Halsey à la tempe, qui tomba mort aux pieds de l'épouse infidèle de son meurtrier.

Dixon s'approcha et déclara à sa femme qu'elle aussi allait mourir. Mais il renonça à son projet devant les larmes et le désespoir de sa jeune femme. Il se contenta de lui administrer une chaude voûte de coups de poing en lui disant qu'il se séparait d'elle après du cadavre de Halsey, pour toujours.

Chacun partit dans une direction différente.

Tard dans la soirée Charles Halsey, frère de l'assassiné qui avait cherché Dixon toute la journée, trouva chez un ami. En voyant il sortit un revolver de gros calibre pour tirer sur le meurtrier de son frère. Mais les pensées furent placées à dix pas de distance ayant chacun un revolver chargé à la main. Au signal donné tous deux déchargèrent leurs armes et Halsey fut tué. Dixon n'a pas été arrêté.

MOUVEMENT DE LA POPULATION EN FRANCE

PARIS, 18 oct.—Les statistiques du mouvement de la population en France, pour l'année 1889, qui viennent d'être publiées, indiquent que les mariages ont été de sept par mille habitants, chiffre qui n'avait pas encore été aussi bas depuis la guerre franco-prussienne.

L'HOMME D'UNE MÈRE

DETROIT, 18 oct.—Dans une ferme des environs de Marine City, Michigan, un enfant de sept ans, du nom de Wellhausen, étant tombé accidentellement dans un puits, sa mère, attirée par ses cris, s'est jetée à l'eau pour le sauver et s'est noyée avec lui avant que l'on ait pu leur porter secours.

EST-CE SÉRIeux

WOODSTOCK, 18 oct.—Les gens d'ici viennent d'apprendre quelque chose qui les amène à croire que Birchall pourrait bien être innocent. Il paraît que le soir même qui suivit le meurtre de Benwell, un mystérieux inconnu pâle, maigre, aveugle vint posséder à un hôtel d'ici et qu'il parut le lendemain, presque caché sous son manteau, laissant sous son bras un revolver dont le calibre correspondait aux balles trouvées dans la tête de Benwell. Les commentaires vont leur train.

NOUVELLES DE QUEBEC

QUÉBEC, 18 oct.—Le comte de Paris sera ici le 23.

Il a été décidé que l'on élèvera sur la terrasse de la rue de Champlain le monument de Québec.

L'inauguration de cette statue se fera en 1892 date anniversaire des moeurs d'or de cette société.

Les amis de M. Mercier ont vu leur projet en cas de victoire de l'entente en argent d'un valeur de \$800,000.

Le séminaire de Québec a célébré jeudi le 200e anniversaire de sa fondation.

Alce Ansell qui s'est plaint d'avoir été assailli par des soldats qui subissent leur projet actuellement parait n'être qu'une invention et un hypocrisie de la presse. La preuve démontre que sa virginité a subi les premiers assauts sur des rives qui ne sont pas celles de Québec.

Le 10e régiment, dans l'après-midi, MM. Eugène Drouin, qui tombe souvent d'épiscopie est parti de chez son frère, à St-Sauveur, pour se rendre chez lui au village St-Charles et n'a pas été revu depuis.

Le procès de McCreedy contre Tarté est de nouveau remis. Il reprendra mardi.

NOUVELLES DE MONTREAL

MONTREAL, 18 oct.—Avant hier soir un nègre fit la rencontre d'une petite fille de 11 ans et l'accompagna jusqu'à la rue Côte, la petite fille allait visiter sa tante.

En passant près du Théâtre Royal, il offrit à l'enfant d'entrer avec lui, ce qui fut refusé et l'homme, après que l'individa eût acheté des bonbons et des macarons, la petite fille consentit.

Après avoir assisté à la représentation le soir, l'homme conduisit la petite fille dans une maison de la rue Villeroy, sous prétexte qu'il demeurait là. Quelques minutes après la petite fille se mit à crier et à appeler au secours. Le monsieur sortit de la chambre en toute hâte et se sauva à toutes jambes. Une plainte a été faite en cour de police.

Amable Lévesque est tombé sous les roues de sa voiture et a été écrasé à mort. Il est mort depuis quelques mois.

On parle de l'arrestation d'un vieux notaire de cette ville, sur une accusation de parjure.

Hier les professeurs de l'École de Médecine se sont réunis pour adopter les résolutions des comités conjoints de Laval et Victoria, concernant les études médicales. La ligne de démarcation qui existait l'an dernier est plus accentuée que jamais et les deux écoles ont jusqu'à l'adoption de la loi de la faculté de Québec.

Laval compte aujourd'hui 104 élèves et l'École de Québec 190.

AVIS ! AVIS !

Le Canada Atlantique changera ses heures de départ et d'arrivée le 20 octobre. L'Express pour New-York et Boston partira à 1,45 hrs. p. m. au lieu de 2 hrs p. m. et arrivera à midi au lieu de 11,35 a. m.

LE SALON DE DEVANT

Est la scène de bien des tragédies et comédies domestiques. C'est là que le jeune fille de la maison reçoit son amoureux qui vient toujours à bonne heure et participe aux efforts faits pour user l'ameublement fourni par la Métropolitain Mfg. Co. C'est là aussi que le ministre de la religion benêt et couronné l'union matrimoniale. Le jeune homme se rend au salon de salon, mais pas les meubles fournis par la Métropolitain Mfg. Co.

C'est nous amène à vous parler d'ameublement de maison, mais ce serait une perte de temps que d'en faire ici une longue description. Une visite au No. 57 rue Sussex vous sera plus profitable que la lecture des annonces, mêmes quand celles-ci sont aussi intéressantes que les nôtres.

LA CAMPAGNE ELECTORALE EN ITALIE

ROME, 18 oct.—L'OSSERVATORE ROMANO, publie le programme politique du parti catholique. Ce programme est basé sur le rétablissement du pouvoir temporel du Pape, mais il accepte dans une grande mesure l'Unité italienne et le maintien d'un corps représentatif national. Il demande de plus la liberté politique et le respect dû à la religion, la réforme du régime des impôts, l'union municipale très étendue et de bonnes relations avec les autres puissances pour que l'Italie ne puisse pas se trouver isolée.

UNE FEMME INFIDÈLE

CHARLOTTE, C. N., 18 oct.—John Dixon jeune cultivateur, s'aperçut que des relations existaient entre sa jeune femme et Halsey qui était presque un étranger dans la paroisse. Dixon fit part de ses soupçons à Halsey et lui dit que s'il n'arrêtait pas ses visites pendant son absence, il le tuerait.

Hier comme il rentrait chez lui il vit sortir sa femme, sans qu'elle même l'eût aperçue. Il arma de son fusil et la distance. Elle pétra sous le bois et son mari s'empressa derrière un arbre. Halsey survint quelques instants après et tous les soupçons de Dixon furent confirmés. Il s'avança à pas de loup jusqu'à une faible distance de ce couple adultère, il visa froidement et tira. La balle atteignit Halsey à la tempe, qui tomba mort aux pieds de l'épouse infidèle de son meurtrier.

Dixon s'approcha et déclara à sa femme qu'elle aussi allait mourir. Mais il renonça à son projet devant les larmes et le désespoir de sa jeune femme. Il se contenta de lui administrer une chaude voûte de coups de poing en lui disant qu'il se séparait d'elle après du cadavre de Halsey, pour toujours.

Chacun partit dans une direction différente.

Tard dans la soirée Charles Halsey, frère de l'assassiné qui avait cherché Dixon toute la journée, trouva chez un ami. En voyant il sortit un revolver de gros calibre pour tirer sur le meurtrier de son frère. Mais les pensées furent placées à dix pas de distance ayant chacun un revolver chargé à la main. Au signal donné tous deux déchargèrent leurs armes et Halsey fut tué. Dixon n'a pas été arrêté.

MONTREUIL EN FRANCE

PARIS, 18 oct.—Les statistiques du mouvement de la population en France, pour l'année 1889, qui viennent d'être publiées, indiquent que les mariages ont été de sept par mille habitants, chiffre qui n'avait pas encore été aussi bas depuis la guerre franco-prussienne.

L'HOMME D'UNE MÈRE

DETROIT, 18 oct.—Dans une ferme des environs de Marine City, Michigan, un enfant de sept ans, du nom de Wellhausen, étant tombé accidentellement dans un puits, sa mère, attirée par ses cris, s'est jetée à l'eau pour le sauver et s'est noyée avec lui avant que l'on ait pu leur porter secours.

EST-CE SÉRIeux

WOODSTOCK, 18 oct.—Les gens d'ici viennent d'apprendre quelque chose qui les amène à croire que Birchall pourrait bien être innocent. Il paraît que le soir même qui suivit le meurtre de Benwell, un mystérieux inconnu pâle, maigre, aveugle vint posséder à un hôtel d'ici et qu'il parut le lendemain, presque caché sous son manteau, laissant sous son bras un revolver dont le calibre correspondait aux balles trouvées dans la tête de Benwell. Les commentaires vont leur train.

NOUVELLES DE QUEBEC

QUÉBEC, 18 oct.—Le comte de Paris sera ici le 23.

Il a été décidé que l'on élèvera sur la terrasse de la rue de Champlain le monument de Québec.

L'inauguration de cette statue se fera en 1892 date anniversaire des moeurs d'or de cette société.

Les amis de M. Mercier ont vu leur projet en cas de victoire de l'entente en argent d'un valeur de \$800,000.

Le séminaire de Québec a célébré jeudi le 200e anniversaire de sa fondation.

Alce Ansell qui s'est plaint d'avoir été assailli par des soldats qui subissent leur projet actuellement parait n'être qu'une invention et un hypocrisie de la presse. La preuve démontre que sa virginité a subi les premiers assauts sur des rives qui ne sont pas celles de Québec.

Le 10e régiment, dans l'après-midi, MM. Eugène Drouin, qui tombe souvent d'épiscopie est parti de chez son frère, à St-Sauveur, pour se rendre chez lui au village St-Charles et n'a pas été revu depuis.

Le procès de McCreedy contre Tarté est de nouveau remis. Il reprendra mardi.

NOUVELLES DE MONTREAL

MONTREAL, 18 oct.—Avant hier soir un nègre fit la rencontre d'une petite fille de 11 ans et l'accompagna jusqu'à la rue Côte, la petite fille allait visiter sa tante.

En passant près du Théâtre Royal, il offrit à l'enfant d'entrer avec lui, ce qui fut refusé et l'homme, après que l'individa eût acheté des bonbons et des macarons, la petite fille consentit.

Après avoir assisté à la représentation le soir, l'homme conduisit la petite fille dans une maison de la rue Villeroy, sous prétexte qu'il demeurait là. Quelques minutes après la petite fille se mit à crier et à appeler au secours. Le monsieur sortit de la chambre en toute hâte et se sauva à toutes jambes. Une plainte a été faite en cour de police.

Amable Lévesque est tombé sous les roues de sa voiture et a été écrasé à mort. Il est mort depuis quelques mois.

On parle de l'arrestation d'un vieux notaire de cette ville, sur une accusation de parjure.

Hier les professeurs de l'École de Médecine se sont réunis pour adopter les résolutions des comités conjoints de Laval et Victoria, concernant les études médicales. La ligne de démarcation qui existait l'an dernier est plus accentuée que jamais et les deux écoles ont jusqu'à l'adoption de la loi de la faculté de Québec.

Laval compte aujourd'hui 104 élèves et l'École de Québec 190.

AVIS ! AVIS !

Le Canada Atlantique changera ses heures de départ et d'arrivée le 20 octobre. L'Express pour New-York et Boston partira à 1,45 hrs. p. m. au lieu de 2 hrs p. m. et arrivera à midi au lieu de 11,35 a. m.

LE SALON DE DEVANT

Est la scène de bien des tragédies et comédies domestiques. C'est là que le jeune fille de la maison reçoit son amoureux qui vient toujours à bonne heure et participe aux efforts faits pour user l'ameublement fourni par la Métropolitain Mfg. Co. C'est là aussi que le ministre de la religion benêt et couronné l'union matrimoniale. Le jeune homme se rend au salon de salon, mais pas les meubles fournis par la Métropolitain Mfg. Co.

C'est nous amène à vous parler d'ameublement de maison, mais ce serait une perte de temps que d'en faire ici une longue description. Une visite au No. 57 rue Sussex vous sera plus profitable que la lecture des annonces, mêmes quand celles-ci sont aussi intéressantes que les nôtres.

LA CAMPAGNE ELECTORALE EN ITALIE

ROME, 18 oct.—L'OSSERVATORE ROMANO, publie le programme politique du parti catholique. Ce programme est basé sur le rétablissement du pouvoir temporel du Pape, mais il accepte dans une grande mesure l'Unité italienne et le maintien d'un corps représentatif national. Il demande de plus la liberté politique et le respect dû à la religion, la réforme du régime des impôts, l'union municipale très étendue et de bonnes relations avec les autres puissances pour que l'Italie ne puisse pas se trouver isolée.